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Hier habe ich einen Vorschlag zu machen:

DENKT ENDLICH ÜBER DIE MAßNAHMEN NACH, DIE NACH DEM ENDE DER
CORONA-LÜGE GETROFFEN WERDEN MÜSSEN!

FANGEN WIR DOCH DAMIT AN:

Dieses Bild ist hiermit OHNE COPYRIGHT zur Nutzung freigegeben!

Es wäre ganz toll, wenn Ihr einen Link auf diese Seite setzen könnt. DAS ist aber KEINE Bedingung!

Es kann hier einfach nicht mehr um „Rechte“ gehen! Einziges Ziel muß es sein, im
ALLERLETZTEN MOMENT DOCH NOCH EINE KRIMINELLE WELTREGIERUNG ZU
VERHINDERN!
Die Chance dazu haben wir: https://archive.org/details/SchwabSatanGegenEinGebet

Das obige Bild steht seit etlichen Tagen im Format DIN A1 in doppelter Ausführung an meinem Gartenzaun und

kann täglich von etwa zweitausend Fußgängern bestaunt werden! DAS BILD kann nicht übersehen werden!

Mir ist das völlig ernst!

Warum wird das von keiner der Widerstands-Ikonen gesagt? Hatte keiner von denen die Idee?

Oder sind das alles Einflußagenten????

Das kann überhaupt nicht sein und bescheuert sind die auch nicht!

Bei der offensichtlichen Absicht, sieben Milliarden Menschen UMZUBRINGEN, kann man nicht einfach zur

Tagesordnung übergehen, wenn es doch noch gelingen sollte, die VOLLSTÄNDIGE AUSFÜHRUNG DES

MASSENMORDES ZU VERHINDERN!
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Dieser Beitrag wurde unter Allgemeines veröffentlicht. Setze ein Lesezeichen auf den Permalink.

1 Antwort zu Welche Maßnahmen sind unbedingt NACH DEM ENDE der CORONA-LÜGE zu

treffen?

Gesundheits-TiPPs von Stosch … und mehr. | Datenschutz – 1

Henning von Stosch sagt:

2021-08-02 um 14:28

Schaut doch mal bitte hier rein: https://forum.spiritscape.de/viewtopic.php?p=22951#p22951

Dort lese ich: „Ich bin nicht Polizist geworden, um Leute zu bespitzeln oder herauszufinden, ob drei Omas im Park aus zwei

oder drei Haushalten stammen“,. „Dafür sollte man ehemalige Stasi-Mitarbeiter einsetzen!“ (Zitat Ende)

Es wird Zeit, daß ziemlich viele Vorgesetzte DAS begreifen!

VOR der Ausraubung meines Hauses habe ich die Polizei davon in Kenntnis gesetzt, daß eine Hausdurchsuchung krasses

Unrecht ist! Die Gründe wurden lang und „schmutzig“ angeführt. Dann habe ich auf eine Polizeisauerei aus Hamburg

angesprochen. Dann kam meine Frage, ob die Polizei in Schleswig-Holstein genauso „problematisch“ ist wie in Hamburg! DAS

habe ich schriftlich per E-Mail gemacht!! Seit dem Februar 2017 kenne ich die Antwort! Kurz nach der Ausraubung habe ich

das ins Netz gestellt!

Der Polizei ist mein Dank gewiß!

Seit dem Tag wünsche ich mir, daß die Möglichkeit geschaffen wird, kriminelle Polizisten auf Marktplätzen aufzuhängen!

NACH EINEM URTEIL!!
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